



師走(12月)となりました

令和7年もいよいよ終わりに近づき、今年最後の月となりました。振り返ると、子どもたちは日々の学びや行事を通して、たくさんの成長を見せてくれました。保護者の皆様のご理解とご協力に心より感謝申し上げます。

さて、学校で行う活動には一つひとつ意味があり、毎年の学びを積み重ねていくことが大切だと考えています。ご家庭でも同じように、子どもたちの成長を振り返り、次につなげる意識を持っていただけたとあります。

そこで、保護者の皆様にお願いがあります。この機会に、ご家庭で一年を振り返ってみませんか。楽しかったこと、頑張ったこと、苦労したことなど、今年の思い出をぜひ話し合ってみてください。「終わりよければすべて良し」という言葉のように、12月を気持ちよく締めくくることは、一年の成果を確認とともに、来年への希望や課題を見つけるきっかけになります。

令和7年も、保護者の皆様には多大なるご支援をいただき、誠にありがとうございました。新しい年も、本校の教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。

運動会のご参加ありがとうございました

11月22日(土)、秋晴れの空の下、無事に運動会を終えることができました。子どもたちはこの日のために練習を重ね、力いっぱい競技に取り組む姿を見せてくださいました。その一生懸命な姿から、心身ともに大きく成長していることを感じ、私たち教職員にとっても大きな喜びとなりました。また、保護者の皆様や地域の方々の温かい声援が、子どもたちの背中を押し、最後まで頑張る力になったことだと思います。応援してくださった皆様に、心より感謝申し上げます。



12月の主な行事予定

日	曜日	内 容
4	木	県到達度調査(5・6年生)
9	火	ありがとう集会
11	木	芸術鑑賞会(全児童 2~3校時)
17	水	赤い羽根募金贈呈式
25	木	2学期終業式 ※給食あり
26	水	冬休み【~1月5日(月)】

※3学期は1月6日(火)始業となります。
(4校時授業・給食あり)

楽しい冬休みにするために

12月26日(金)から

1月5日(月)まで、冬休みとなります。

冬休みを楽しく過ごすために、健康と安全に十分配慮しましょう。

特に注意したいのは、



★自転車の乗り方

★お年玉の使い方(ショッピングセンターなどの金銭トラブル)

★夜更かしによる生活の乱れです。

★スマホの見過ぎ、ゲームのやり過ぎ

ご家庭でも日頃からご指導いただいていると思いますが、冬休み中も規則正しく、健康で安全な生活が送れるよう、ご協力をお願いいたします。さらに、充実した冬休みを過ごすために、年末の大掃除や大晦日・お正月の行事のお手伝いなど、「冬休みならではのお手伝い」をぜひさせてください。年末年始の日本や沖縄の行事を体験し、文化や風習を学ぶこと、協力することの大切さを知ることは、お子さんの成長につながります。

お体にお気をつけて良き年をお迎えください。来年もすばらしい年となりますよう、心よりお祈り申し上げます

「主体・自立・貢献」子ども達の成長を願って